

# NEWSLETTER NO.4

Cozumel, Quintana Roo a 15 de Marzo de 2023



IMAGEN MERAMENTE ILUSTRATIVA

## "VIGÍAS DEL AGUA" VISITAN NUESTRA LOCACIÓN, MAYAN BEE SANCTUARY

El departamento de sustentabilidad en conjunto al personal de la locación Mayan Bee Sanctuary el 11 de Marzo del año 2023, recibimos a los "vigías del agua" en nuestra locación con el objetivo de difundir la importancia ecológica que desempeñan las abejas en el medio ambiente, sobre todo en la preservación de los ecosistemas terrestres. Actividades como esta forman parte de las evidencias de colaboración con instituciones que se preocupan por el medio ambiente, como lo es la subdirección de ecología del Municipio de Cozumel.

### VIGÍAS DEL AGUA

ES UN PROGRAMA DE LA SUBDIRECCIÓN DE ECOLOGÍA ENFOCADO PARA NIÑOS, NIÑAS Y JÓVENES, EL CUAL BUSCA GENERAR UN GRUPO DE VOLUNTARIOS QUE AYUDEN A DIFUNDIR LA IMPORTANCIA DE CUIDAR EL AGUA, ADEMÁS DE BRINDARLES LA OPORTUNIDAD DE LLEVAR A CABO ACTIVIDADES DE EDUCACIÓN AMBIENTAL Y RECREACIÓN EN DIFERENTES ÁREAS DE LA ISLA DONDE LA NATURALEZA ES LA PRIORIDAD.



# INICIATIVAS SUSTENTABLES



El agua es uno de los recursos naturales más valiosos y, a la vez, más amenazados de nuestro planeta. El agua nos ayuda a mantener un clima estable y es un recurso esencial para procesos vitales de los seres vivos.

Sin agua no podríamos vivir, es por eso necesario que tomemos conciencia de la importancia que tiene en el desarrollo de nuestra vida y orientemos más esfuerzos para cuidarla. El ahorro de agua por parte de cada uno de nosotros es fundamental ya que el desperdicio que se hace por individuo es muy alto.



## ¿SABIAS QUÉ?

**EN OPERADORA AVIOMAR TENEMOS INICIATIVAS COMO LA DE CAPTACIÓN DE AGUA DE LLUVIA EN PLAYA BARRACUDA Y RANCHO ATVS, TAMBIÉN LA INICIATIVA DE COLOCAR LLAVES AHORRADORAS O CON AIREADOR EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE EN LAS LOCACIONES.**

**22 DE MARZO**

**DÍA MUNDIAL DEL AGUA**



## CULTURA Y RECONOCIMIENTOS



**8 de Marzo de 1910, Copenhague, Dinamarca.** En el marco de la Segunda Reunión Mundial de Mujeres Socialistas, Clara Seltskin propone la institucionalización del Día Internacional de la Mujer. Las mujeres reunidas de forma unánime aprueban la propuesta y escogen el 8 de marzo para la celebración en reconocimiento a las trabajadoras que murieron en el movimiento obrero de la fábrica “Textilera Cotton”, ocurrida 53 años antes en la Ciudad de Nueva York E.U.A.



Reciba el departamento de recursos humanos un valioso reconocimiento ya que el día 8 de Marzo del presente año en conmemoración del día internacional de la mujer repartieron listones morados al personal de las oficinas de Cozumel.

La leyenda sostiene que el color del humo que salía del incendio de la Textilera Cotton era morado ya que las telas con las que estaban trabajando en la fábrica eran moradas, por lo que se habría adoptado ese color en el lazo en homenaje a las mujeres fallecidas.



### ¿SABIAS QUÉ?

Actualmente Operadora Aviomar está liderada por una mujer, y que muchos de los puestos clave en la empresa son desempeñados hábilmente y profesionalmente por mujeres.

